



# QUELS SONT LES DISCOURS DE HAINE?

EN PRESENCE DE  
GERARD NOIRIEL  
HISTORIEN, DIRECTEUR EHESS

VENDREDI 27 SEPTEMBRE 2024  
18h-20h à la BOURSE DU TRAVAIL, place  
Saint Sernin Toulouse

Le rapprochement du système macroniste des idées de l'extrême droite est le résultat d'un processus de banalisation et d'institutionnalisation des discours de haine.

La catégorisation systématique qui renvoie une partie de nos concitoyens des quartiers populaires aux origines, aux identités, la négation de notre histoire commune et de nos mémoires sont un danger pour la république. Les immigrations sont constitutives de notre histoire, il nous faut rappeler que les enjeux sont donc dans la remise en cause de nos services publics de nos biens communs dans la destruction de notre environnement, du vivant et dans la remise en cause des libertés et de la démocratie.